
ば、例会時の会長挨拶もお聞き苦しくないもの

になるのではと思う次第です。本日もよろしく

お願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 8月1日からロータリーレートが1ドル＝141円

に変更になっております。（7月1ドル＝145円） 

② 公益財団法人ロータリー日本財団より2023年1

月1日から6月末日までの「確定申告用寄付金

領収証」・「税額控除の証明書」（領収書の裏

面に印刷）が届きましたのでポストにお配り

しております。「寄付者の皆様へ」もご一緒に

お配りしていますので内容のご確認をお願い

いたします。なお、領収書の再発行はできませ

んので確定申告時まで大切に保管して頂きま

す様にお願いいたします。 

③ 「2023-24年度 地区大会」のチラシをお配り

しております。 

④ 「ロータリーの友」8月号と推奨記事のご紹介

をお配りしております。 

⑤ 「2023-24年度 上半期会費のお願い」をさせ

て頂いております。お振り込み宜しくお願い

いたします。 

⑥ 本日18：00より№3・4・5・7テーブル情報集会

が「ﾄﾗｯﾄﾘｱ ｾ゙ ﾀー」にて開催されます。関係各位

よろしくお願いいたします。 

⑦ 次週8月10日（木）は定款により休会にさせて

頂きます。事務局もお休みさせて頂きます。な

お、事務局の夏季休暇は8月10日（木）～8月15

日（火）までです。 

  ☆☆ ８月度の在籍表彰 ☆☆ 

20ヵ年 西井 幾雄  

☆☆ ８月度の結婚記念日 ☆☆ 
 古賀 修一 

               （以上敬称略） 

＊＊ 先 々 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆様こんにちは。 

本日は、公式訪問として延原(のぶはら)ガバ

ナーにお越しいただきました。まことにありが

とうございます。また地区代表幹事の前田様、地

区副代表幹事の岩元様、ようこそお越しいただ

きました。歓迎申し上げます。 

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間となり

ます。当クラブの会員増強は重要な課題であり

ます。のち程ガバナーよりお話をいただきます

が、クラブの成長のために会員皆様のご協力の

ほどお願い致します。 

先日、井戸会員のはからいで、関西学院大学副

学長の巳波弘佳(みわひろよし)様による『AIの急

激な進化が変える世界』と題した講演に行って

まいりました。最近流行りのＣｈａｔＧＴＰの

話や生成ＡＩなど、今後の活用や問題点など、

様々な視点からのお話でした。AIによる雇用の減

少や、逆に新たな雇用の創出、AIは仕事を奪うの

か、仕事が創出されるのかなどとても興味深い

講演でした。井戸会員ありがとうございました。

このような新しいツールがさらに実用化されれ

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2628回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 

「会員増強月間に因み」  

     地区クラブ奉仕・拡大増強委員会 

         副委員長 浜田 晋 様  

           会員強化組織委員会 

   次週（８月２４日）のお知らせ 

１）例 会 （2629回） 

２）ソング  ロータリー讃歌 

３）卓 話 「川本先輩を偲ぶ」 

           箕村 保会長 ほか 

 

 ＡＵＧＵＳＴ １７ ２０２３ ＮＯ．２６２８ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

会員増強・新クラブ結成推進月間 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

延原ガバナー、前田代表幹事、岩元副代表幹

事、ご来訪まことにありがとうございます。 

 箕村 保 

延原ガバナーのご来訪を歓迎します。宝塚ＧＣ

でお世話になりありがとうございます。 

 井戸 幹雄 

延原ガバナー御来訪ご苦労様です。 郡 悦清 

延原ガバナーご来訪有難うございます。また、

遅参してしまい申し訳ございません。 

 望田 謙三 

誕生日 自祝 寺杣 晃一 

川本会員には大変お世話になりました。ご冥福

を心よりお祈り申し上げます。 山本 喬一                     

令和5年8月3日  合計金   33,000円 

          累計金 387,000円 

☆☆ 先々週（8 月 3日）の卓話 ☆☆ 

「ガバナー公式訪問」 

国際ロータリー第2660地区 

ガバナー 延原 健二 様 

コロナのパンデミック、ロシアのウクライナ

侵攻。世界のいたるところで、分裂、分断が進ん

でいます。孤独に怯える人がいます。傷つき悲し

む人がいます。多くの人々が支援を望んでいま

す。今こそロータリーの真価が問われています。 

2023-24年度 ゴードン R. マッキナリー RI会

長のテーマと強調事項 

テーマ ：「世界に希望を生み出そう」 

強調事項：平和の推進（人道的支援）とメンタ 

     ルヘルスへの取り組み 

ガバナー方針として、RACにポリオ根絶に向け

たイベントを依頼してます。ロータリーファミ

リーも協働します。SNS発信して若い人の共感を

募り公共イメージ向上に繋げたいと思います。10

月22日（日）にYOLO BASEにて開催。イベント名は

END POLIO NOW チャリティ ハロウィンパー

ティーです。ご支援、ご協力をお願いいたしま

す。若い人、若いアイデア、考え、価値観を多様

に取り入れ、若い人にリーダーとしての機会を

提供する。ロータリアンが若い人たちをインク

ルーシブに受け入れる。このイベントが、特に年

齢という観点から当地区におけるDEI推進のきっ

かけになればいいと思っています。 

マイロータリーの登録をお願いします。アッ

プデートな情報、ロータリアンとして必要な情

報をマイロータリーから得て今後の活動に活か

してください。100万人以上の会員を有するロー

タリーです。マイロータリーを通して世界の人

と繋がってください。 

会員の積極性を促しクラブ活性化を図りま

しょう。地区内全クラブのロータリー賞受賞を

目指します。ご協力ください。 

地区ビジョンには、若きリーダー育成を謡っ

ています。ライラセミナーは、若い人々の中にあ

る指導者としての資質を啓発するとともに、青

少年としての知識と技術向上を目的としたプロ

グラムです。皆様方のお知り合いをライラセミ

ナーに参加してもらい、ロータリー精神をもっ

た若きリーダー育成に一役買ってください。宜

しくお願いいたします。 

大阪・関西万博関連事業実行委員会は、国内外

のロータリアンとの交流・情報交換の機会を提

供するため、当地区内のクラブに、地区ナイト、

フェローシップ拡大例会の開催をお願いしてい

ます。他にも、地区内ロータリアン経営の飲食店

や小売店、宿泊・観光施設を紹介するグルメマッ

プを作成し、来店したロータリアンに特別サー

ビスを提供する企画も計画中です。ご協力、ご参

加をお願いいたします。 

私たちロータリアンは「世界を変える行動人」

です。自信と誇りを胸に、希望を生み出し、希望

あふれる1年にいたしましょう。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  1名 会員総数 42名 

国内ゲスト   4名 会員出席 31名(40名) 

外国ビジター  0名  17名 

外国ゲスト    0名 会員欠席  9名 

8月3日の出席率 77.50％ 

５週間前（7月13日）の 

出席率 81.08％ 

2名（欠席者10名) 



☆☆ 地区大会ＰＲ ☆☆ 

岩元大輔地区副代表幹事より、「2023-2024年度 

国際ロータリー第2660地区 地区大会」のご案内

がありました。今年度の地区大会は2023年12月8

日(金）・9日（土）に、ザ・リッツ・カールトン

大阪およびＮＨＫ大阪ホールにおいて開催され

ます。 

☆☆ ガバナー懇談会 ☆☆ 

8月3日11:20～ヒルトン大阪4F「銀嶺の間」に

て、延原健二ガバナー・前田要之助地区代表幹事

との懇談会が開催されました。 

－－No.3・4・5・7 テーブル情報集会－－ 

8月3日木曜日午後6時より、西天満「トラット

リア ゼータ」にて、No3,4,5,7のテーブル情報集

会が開催されました。今期第一回目のテーブル

情報集会、箕村会長はじめ御木幹事にもご参加

頂き、総勢18名の出席となりました。 

箕村会長の挨拶、乾杯のご発声にて始まり、川

原会員の綿密な事前打ち合わせによるイタリア

ン創作料理のコース料理を堪能致しました。料

理は、前菜、カルパッチョ等を筆頭に、名物カツ

レツやパスタ料理、最後はステーキまで、品数も

多く全料理かなりの好評で、参加者全員お腹

いっぱいになりました。お酒もビールにワイン、

ハイボールと全て飲み放題で、充分に堪能させ

て頂きました。 

会場もフロアー貸し切りで雰囲気もよく、参

加者の皆さんには恒例の近況報告を、楽しい話

で大いに盛り上がり、いい距離感で久しぶりに

親密な情報交換ができたと、優しいお言葉も頂

戴しました。 

最後は、今期の抱負と展望も話され、非常に有

意義な会となりました。 
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☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

冷製コーンスープ 

牛フィレ肉のグリル 

ピーチパルフェとアールグレイゼリー 

パンとバター 

コーヒー又は紅茶 



ガバナーメッセージ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

                            ２０２３-２４年度 
                         国際ロータリー第2660地区 ガバナー 

                                  延原健二（大阪大淀RC） 

  

 

会員数減少に歯止めがかからない我が国のロータリーにとって、会員増強は最大の課題です。この

先10年間で、わが国の人口はほぼ大阪府の人口に匹敵する約800万人も減少するとの予測もありま

す。このような逆風の中、私たちは会員増強に努めなくてはなりません。 

「多様性・公平さ・インクルージョン」（DEI） 

 多様性で日本のロータリーで最も問題となるのは年齢と性別です。当地区のロータリークラブの

年齢分布をみると、大半が50歳以上であり50歳以下はごくわずかです。女性会員の割合は約9％

（世界平均26％）です。 

 公平さとは、各個人がニーズや事情に応じて様々なレベルのサポート・機会・リソースを得られるよ

うにすることです。日本のロータリーでは、若い人や女性の入会機会とリーダーへの登用機会が少な

いことが問題です。 

 インクルージョンとは帰属意識のことであり、「すべての人が自分が大切にされていると感じる」こと

への配慮を必要とします。DEI行動規範の遵守が求められます。 

 開かれたインクルーシブなクラブ造りを目指し、若い人や女性の入会促進に努めましょう。 

 

 DEI推進に向けて次のような方法があります。 

  ●DEIコミットメントを文章化して、ウェブサイト、会報に掲載する 

  ●DEIに焦点を当てた例会を実施する 

  ●インクルーシブなクラブになるための担当委員会を立ち上げる 

  ●会員満足度アンケートを実施して、会員の声をフィードバックする 

  ●四つのテストにある「みんなに公平」の実践のため、インクルーシブで変化を取り入れること 

   が出来るクラブづくりを目指す 

 

衛星クラブ設立について 

 設立メリットは以下のようです。是非とも設立をご検討ください。 

  ●8人の会員数で結成が可能 

  ●クラブ会費を低く設定できるため経済的負担が軽減できる 

  ●共通の関心をもつ少人数の希望に応じて新しい形の奉仕や体験を提供できる 

  ●既存クラブとは異なる形式・時間・場所で例会を開催できる 

  ●ロータリークラブ設立までの移行段階となる 

 

 私たちロータリアン、ローターアクターは、「世界を変える行動人」なのです。会員減少、会員の高

齢化に悩む今こそ、自信と誇りをもって会員増強、新クラブ結成に努めましょう。 

 

 (202３-24年度 RI2660地区 ガバナー月信8月号 より) 


